

*Mourir ce n'est pas cesser d'être, c'est cesser d'apparaître.*

Yves et Marianne **Neuenschwander-Vermeulen**,  
leurs enfants Hélène et Didier à Cheseaux-Noréaz;  
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,  
ont l'immense chagrin de vous faire part du décès de

# **Madame Georgette NEUENSCHWANDER** **née VIONNET**

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, parente et amie qui  
s'est éteinte le 26 juin 2018, dans sa 94<sup>e</sup> année.

Culte et dernier adieu en la chapelle B, du centre funéraire de Montoie à  
Lausanne, lundi 2 juillet, à 15 heures.

Honneurs à 15 h 30.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don à la Fondation Les  
Baumettes à Renens, CCP 10-1815-2, mention à l'attention du personnel.

Domicile mortuaire: centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Domicile de la famille: Yves Neuenschwander, Grands-Champs 10,  
1400 **Cheseaux-Noréaz**.

Cet avis tient lieu de faire-part.